



きね川福祉作業所内の日々の出来事を毎月お伝えします。



## 今年も選ばれました(\*^o^\*)...

昨年に続き、社会福祉法人東京都社会福祉協議会主催の「第37回『心を繋げる福祉マラソン大会』」の公式イラスト公募に挑戦しました。

昨年、きね川福祉作業所から3名のイラストが選ばれ、公式Tシャツやプログラムに使用されました。

その様子を見ていた他の方も「今度は自分も絵を描く」「私も参加したい」などと大きな反響があり、今回も創作クラブのメンバーや希望者を募り、イラスト公募に挑戦しました。

皆さんそれぞれ、気持ちの入った作品を描き、応募。選考結果が出るまでの間、「ドキドキ♥・わくわく😊」した気持ちで過ごされていました。

後日、結果発表があり、な、なんと今回も3名の方のイラストが選ばれました。おめでとうございます。選ばれた3名の方々には、この後、事務局から記念Tシャツとプログラムが進呈されることとなっています。

惜しくも、選考されなかった方も、次回の機会にまた挑戦されることを期待します。(臼田)



選ばれた3名 おめでとうございます！

※ 紙面上の構成、スペースの関係でルビを割愛しております。ご了承ください。